

# 青葉台中学校だより 第6号

令和3年10月

さあ、全員でスタートです

校長 岩永 徹

9月1日に分散登校で午前と午後に分けた放送による2学期始業式を行ってから1か月が経ちました。当初の予定を変更しながらの教育活動でしたが、何とか中間テストを行うことができ、とりあえずホッとしているところです。

分散登校期間中は、配備された1人1台の端末を持ち帰ってもらいました。端末の有効な利用方法など、我々教職員も研修を行い、できることからやってみよう、という姿勢で取り組んでいます。私は、正直言って端末の扱いには不慣れで、ついていくのが大変です。先日、区内の会議を、生徒の皆さんも使っているClassroomのMeetで行うことになり、先生たちに教わりながら無事に参加することができました。学校全体としても、もっと端末を有効に活用できる場面があるかと思えます。今後の課題です。



東京の小学校で、学校で配備された端末の中でいじめがあった、との報道がありました。非常に痛ましい事件です。上手に使えばとても役に立つ道具も、使い方によっては凶器になってしまう、ということですね。皆さんが個人的に使っているスマホも同じ。コミュニケーションツールとしてとても役に立つスマホも、使い方によっては凶器です。残念ながら、SNSなどで他人の悪口めいたことをつぶやいてしまう、ということが本校でも実際にありました。どんな場面でも、他人の悪口を流す、なんてことは絶対にあってはならないことです。今一度自分の言動を振り返ると共に、もしそういったことで悩んでいる人がいたら、是非身近な先生に相談してください。保護者の皆様も、お子さんが何か困っていることがないか見ていただくと共に、特にスマホや端末の使い方については気を配っていただきたいと思えます。

さて、緊急事態宣言も解除され、本日、10月4日より一斉登校となりました。久々にクラスのみんなが一つの教室で顔を合わせることができて、本当に良かったと思えます。逆に、分散登校の時の倍の人数が教室にいるので、何となく窮屈に感じている人もいるかもしれませんね。先生が1学期の始業式で皆さんにお願いをした「居心地のいいクラスを作ってほしい」ということを思い出して、日々過ごしてほしいと思えます。今日からまた全員でスタートです。クラスのゴールは半年後の3月です。

## ○今後の主な予定（10月4日～11月5日）

- 10月 4日（月）一斉登校再開 文化発表会へ向けた取組開始（総合学習発表他）  
6校時 学校集会  
特別委員会  
5日（火）専門委員会（前期最終）  
6日（水）中央評議会（前期最終）  
8日（金）7校時 学校集会（表彰）  
15日（金）7校時 生徒集会  
22日（金）生徒会役員選挙  
25日（月）7校時 学校集会（生徒会役員認証式）  
29日（金）文化発表会（本校にて 主に放送による）
- 11月 1日（月）特別委員会  
3年進路説明会（オンラインを予定）  
2日（火）開港記念日（通常の授業となります）  
5日（金）生徒朝会（専門委員会認証式）  
専門委員会（後期1回目）

☆10月は40分授業6～7校時の時程となります。

11月についてはおって連絡します。

☆10月14日（木）15日（金）に予定していた文化発表会は、日程、場所及び内容を一部変更し、10月29日（金）に青葉台中学校にて行います。

☆スクールカウンセラーは、毎週金曜日に来校予定ですが、10月8日はお休みです。

☆「中学校給食」「ひより弁当」は連日販売します。休みの日はありません。

☆10月は、最終下校時刻は17：30、応答メッセージ設定時刻は18：00です。